



Por: Funcionario de Comunicación Institucional del Poder Popular Cacocum.

Cacocum - Llega hasta Cacocum el Presidente del Circulo Giordano Podezani De Desenzano, Massimo Fedrigo para estrechar lazos de amistad y colaboración con el territorio.

El Circulo Giorano Podezani pertenece a la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (ANAIC), esta organización fue fundada en abril de 1961 y actualmente cuenta con círculos afiliados distribuidos por el territorio italiano al cual pertenece esté visitante.

Contando con más de 3 500 miembros tiene como objetivo promover acciones solidarias con la Revolución Cubana y exigen el levantamiento del bloqueo estadounidense contra Cuba.

Massimo Fedrigo, Presidente de este Círculo llega a Cacocum gracias a la primera entrega de donativo realizado por Niurka Berta Pico Parra, cacocumense perteneciente al grupo de cubanos residentes en el exterior.

SE ESTRECHAN LAZOS DE AMISTAD Y COLABORACIÓN CON EL CÍRCULO GIORDANO PODENZANI DE DE

- Última actualización: Jueves, 14 Abril 2022 15:45

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 623



En un primer momento se realizó una visita a el Complejo Cultural de la cabecera municipal, acompañado por Adonais Laguna, Secretaria del Consejo de Administración municipal y por Danier Infante Fernández Funcionario del Poder Popular. Con el objetivo de conocer las potencialidades del municipio en la cultura y estrechar vinculo para la colaboración con la realización de futuros talleres en aras de promover el desarrollo cultural e insertar a los niño y jóvenes a las artes.

Luego de intercambiar con los directivos del sector de la cultura y los instructores de arte de la Brigada José Martí estos realizaron la presentación de números culturales que emanan las tradiciones cubanas.



Acto seguido se realizó un caluroso recibimiento por parte del colectivo del Policlínico Docente Rubén Batista, centro de la salud que como misión posee la formación de los profesionales de la salud en diferentes especialidades y desarrollar los servicios en la comunidad, brindar atención integral al individuo, a la familia y a la comunidad, mediante un equipo multidisciplinario de especialistas.

En este centro en nombre de la asociación (ANAIC) fue entregado un donativo de insumos médicos dentro de ellos fármacos y una computadora fija destinada al área de "Urgencias".

Los trabajadores de esta sede reconocieron y agradecieron por la ayuda brindada, la cual será distribuida por las áreas donde se utilizarán los fármacos que incluyen principalmente antibióticos en la atención al pueblo cacocumense.

La cita culminó con la entrega de un reconocimiento por la colaboración y amistad con el pueblo cubano y en especial con el pueblo cacocumense.

Massimo Fedrigo cito la importancia de estrechar vínculos entre el territorio Cacocum y el Círculo Giordano Podenzani, y explico las

- Última actualización: Jueves, 14 Abril 2022 15:45

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 623

intenciones de la realización de dos talleres uno de música, y otro de corte y costura para apoyar el desarrollo del municipio. Así mismo abordo que se continuará con la entrega insumos médicos a el sector de la Salud Pública, uno de los más afectados por el injusto bloqueo de los EEUU.

Una vez más continúan los puentes de amor uniendo pueblos, todos juntos por Cuba.